
Fraktion Hannoversche Linke
( Anfrage Nr. 0798/2004 )

Anfrage der Fraktion Hannoversche Linke zur Sanierung des Opernhauses

Anlässlich des Besuches des niedersächsischen Ministerpräsidenten Christian Wulf sagte 
Oberbürgermeister H. Schmalstieg eine Beteiligung der Landeshauptstadt Hannover an den 
Sanierungskosten des Opernhauses in Höhe von 13 Mio € zu. Die HAZ berichtete darüber 
am 18.03.04.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Gibt es einen Beschluss des Rates der LHH oder eines anderen Ratsgremiums über die 
Beteiligung der LHH an den Sanierungen?

2. Ist diese Zusage des OB H. Schmalstieg für den Rat der Landeshauptstadt verbindlich?

3. Gibt es Zusagen von Fraktionen des Rates der LHH einen entsprechenden Beschluss 
zu fassen?

Birgit Meier
stellvertr. Fraktionsvorsitzende
Hann. Linke 

Hannover / 13.04.2004
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